

Kapolresta Mataram Ikuti Evaluasi Penyerapan Anggaran Polda NTB 2024, Tekankan Efisiensi dan Akuntabilitas

Syafruddin Adi - MATARAM.NYARIOS.COM

Dec 4, 2024 - 12:44



MATARAM, NTB – Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., turut serta dalam rapat evaluasi penyerapan anggaran belanja Polda NTB tahun anggaran 2024. Rapat yang

berlangsung secara daring melalui Zoom Meeting ini digelar pada Rabu (04/12/2024) dan diikuti dari ruang Monitoring Center Polresta Mataram.

Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolda NTB, Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.I.K., tersebut dihadiri oleh seluruh Kasatker dan Kapolres/ta jajaran Polda NTB secara virtual dari wilayah masing-masing. Evaluasi ini bertujuan untuk memastikan penggunaan anggaran di jajaran Polda NTB sesuai dengan kebutuhan dan terlaksana secara optimal menjelang akhir tahun anggaran.

Penyerapan Anggaran yang Efisien dan Tepat Sasaran

Dalam arahnya, Kapolda NTB menegaskan pentingnya penyerapan anggaran dilakukan secara maksimal dan tepat sasaran. "Evaluasi semacam ini tetap kita lakukan untuk memastikan pengawasan anggaran berjalan baik, sehingga setiap dana terserap sesuai kebutuhan dan mendukung operasional institusi," ujar Kapolda.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, menyampaikan pandangan serupa. Ia menekankan bahwa efisiensi dan akuntabilitas dalam penggunaan anggaran merupakan prioritas utama. "Penggunaan anggaran tahun ini akan menjadi tolak ukur perencanaan anggaran di tahun berikutnya. Oleh karena itu, evaluasi semacam ini sangat penting untuk memastikan kesempurnaan dan akurasi dalam pengelolaan keuangan," jelasnya.

Evaluasi sebagai Langkah Strategis

Rapat evaluasi ini tidak hanya menjadi ajang untuk mengevaluasi penyerapan anggaran, tetapi juga forum untuk mengidentifikasi potensi kendala dan mencari solusi terbaik. Dengan demikian, setiap satuan kerja dapat melaksanakan program kerja dengan lebih efektif di masa mendatang.

Kapolresta Mataram menambahkan bahwa pengelolaan anggaran yang baik tidak hanya penting bagi kinerja internal Polri, tetapi juga berkontribusi pada peningkatan pelayanan kepada masyarakat. "Efisiensi dalam pengelolaan anggaran menunjukkan akuntabilitas institusi kepada masyarakat. Ini adalah wujud komitmen kami dalam menjalankan tugas secara transparan dan bertanggung jawab," tutupnya.

Rapat evaluasi ini diharapkan mampu memperkuat sinergi antarjajaran Polda NTB dalam pengelolaan keuangan, sekaligus menjadi pijakan untuk perencanaan anggaran yang lebih matang dan strategis di tahun mendatang. (Adb)